
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

26 novembre 2019 à 19 h au salon du personnel 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) X   

Sonia Avoine (enseignante) X   

Suzie Bang (parent)  X  

Marie-Josée Brochu (parent) X   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

X   

Karine Guilmain (enseignante)  X  

Nadia Gaucher (parent et présidente du 

conseil d’établissement) 

X   

Nancy Gignac (enseignante) X   

Martine Lesage (service de garde) X   

Sylvie Thibault (orthopédagogue) X   

Nancy Désautels (directrice) X   

France Théberge (parent) X   

Martine L’Heureux (parent,  X   

Bao Huong Trinh (parent et représentante 

au comité de parents) 

X   

 

 

 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 22 octobre 2019 

et suivis. 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Suivi et adoption des règles de régie interne 

6.2 Campagne de financement (travaux sous-comité) 

6.3 Mesures dédiées 

6.4 Activités parascolaires session hiver 2020 

7. Points d’information 

7.1 Projet éducatif 

7.2 Projet loi 40 

7.3 Salon du livre 

7.4 Élections conseil d’élèves 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice, Nancy Désautels 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h07 

 Nomination d’un gardien du temps : Martine Lesage 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Bao Huong Trinh 

 

2. 105-CE 

19/20-89 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 26 novembre 2019 à l’unanimité avec l’ajout des points suivants : Modification du 

point 6.3 Mesures dédiées 

 

3. 105-CÉ 

19/20-90 

 

 

 

 

Lecture et adoption du compte rendu de la réunion du 22 octobre 2019 (décision) 

 

Tirelire Leucan: Un montant de 1124$ a été ramassé par les tirelires pour Leucan. 

 

Halloween : Tout s’est déroulé à merveille.  

 

Croque-livre : Il a été mis en service avec un procédurier. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nancy Gignac 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 22 octobre 2019. 

 

4.  Parole au public 

 

5.  Correspondance 

 

6.  Points de discussion et de décision (décision) 

6.1 105-CÉ 

19/20-91 

Suivi et adoption des règles de régie interne 

 

Les paragraphes manquants sur la procédure de la création du conseil d’établissement ont été ajoutés au document.  

Il est décidé de garder le statu quo sur les frais remboursables pour les membres du conseil d’établissement avec l’ajout de 

quelques précisions. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sylvie Thibault 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les règles de régie interne. 

 

6.2 105-CÉ 

19/20-92 

 

Campagne de financement (travaux sous-comité) 

 

Une campagne de financement a été retenue par le sous-comité. La première levée de fond qui aura lieu lors du Salon du livre est 



une gamme de produits sac fraîcheur. Une deuxième levée de fond est prévue plus tard dans l’année, la compagnie n’est pas encore 

déterminée. 

 

En raison des enjeux sur la répartition des élèves, il est proposé de modifier la vocation des comptes de levée de fond, car la 

construction d’un module de jeu ne pourra se faire à court terme. L’argent amassé pour le module de jeu sera transféré dans le 

compte du corridor actif. 

 

IL A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter par courriel la campagne de financement Sac fraîcheur. 

 

6.3 105-CÉ 

19/20-93 

 

Mesures dédiées et protégées 

 

Présentation des mesures dédiées et protégées.  

 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Huong Trinh 

 

Il A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter les mesures dédiées et protégées. 

 

6.4 105-CÉ 

19/20-94 

 

Activités parascolaires session hiver 2020 

 

Karaté : date à planifier avec la responsable de Sunfuki pour une démonstration aux enfants. Il est prévu qu’une session soit 

proposée dans les activités parascolaires en 2020. 

Le Hiphop a été l’activité retenue pour les maternelles. Les autres activités qui seront proposées encore en hiver 2020 sont Mr 

Cartoon et les échecs.  

Le formulaire d’inscription pour l’activité parascolaire à la piscine de Beloeil sera bientôt envoyé aux parents. Cette activité est 

organisée par le service de garde. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sonia Avoine 

 

Il A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter les activités parascolaires hiver 2020. 

 

7.  Points d’information  

    7.1        Projet éducatif 

 

Présentation des grandes lignes du projet restons droit par l’éducatrice spécialisée de l’école. En lien avec l’objectif de bouger du 

projet éducatif. 

 

Le projet éducatif a été présenté à M. Lapointe, directeur général de la commission scolaire, il a émis des recommandations de 

modifications qui sont soumises au Conseil d’établissement par la direction. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine Lesage 

 

Il A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter les modifications au projet éducatif. 
 

7.2  Projet loi 40 



 

Présentation du projet de loi 40 par Bao Huong Trinh (représentante au comité de parents) 

 

7.3  Salon du livre 

 

Le 27 novembre aura lieu le Salon du livre, dans le gymnase de l’école, par la Librairie Boyer. Les profits serviront à faire venir 

des auteurs à l’école afin de faire vivre de belles rencontres aux élèves et ainsi les inciter à la lecture. 

 

7.4  Élections conseil d’élèves 

 

Les 6 élèves du conseil d’élèves vivront leur assermentation devant leurs parents le jeudi 28 novembre. 

 

8.  Parole aux divers représentants (information) 

 

8.1  Comité de parents 

 

Politique d’admission et calendrier scolaire 

Prochaine rencontre du comité de parents 5 décembre  

 

8.2  O.P.P. 

 

Des sondages ont été faits auprès des élèves pour les activités de Noël. Les résultats sont à analyser. 

 

8.3  Service de garde 

 

8.4  Membres 

 

8.5  Direction 

 

9. 

 

 Questions diverses (information) 

 

 

10. 105-CÉ 

19/20-95 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Rachel Brodeur 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 21h08. 

 
 


